

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0268/22	18.07.2022
zum/zur		
F0188/22 – Fraktion FDP/Tierschutzpartei, SR'in Evelin Schulz		
Bezeichnung		
Information der Anlieger*innen zu den Bauvorhaben im Stadtpark		
Verteiler		Tag
Die Oberbürgermeisterin		02.08.2022

Zu der in der Sitzung des Stadtrates am 07.07.2022 gestellten Anfrage F0188/22 „Information der Anlieger*innen zu den Bauvorhaben im Stadtpark“ nimmt die Stadtverwaltung wie folgt Stellung:

1. Sind der Magdeburger Stadtverwaltung diese kritischen Hinweise bekannt?

Die Stadtverwaltung hat im bisherigen Planungsverlauf die dortigen Anlieger*innen immer informiert, wenn die Planung den Nutzungsbereich der Anlieger*innen tangiert. Aus diesem Grund sind der Stadtverwaltung diese kritischen Hinweise nicht bekannt.

2. Wie steht die Stadt Magdeburg dazu das Zusammenspiel zwischen den Ämtern und den dort ansässigen Anlieger*innen zu verbessern?

Im weiteren Planungsverlauf sollen die Anlieger*innen ebenfalls informiert werden, wenn die Planung deren Nutzungsbereich tangiert. Für den Bereich am Montego-Beach-Club gibt es diesbezüglich z.B. in den nächsten Wochen einen Besprechungstermin, um die Planung im Bereich der Grundstücksgrenzen detailliert zu besprechen.

3. Ist denkbar eine Informationsveranstaltung ins Leben zu rufen, in der die Anlieger*innen in regelmäßigen Abständen (z. B. in einem ¼ jährigen oder ½ jährigen Turnus) über die aktuellen Bauvorhaben detailliert in Kenntnis gesetzt werden?

Es ist nicht vorgesehen, eine regelmäßige Informationsveranstaltung zu etablieren, da die Anlieger*innen rechtzeitig und anlassbezogen über den Planungsfortschritt informiert werden. Sollten dennoch Defizite und Fragen entstehen, können sich die Anlieger*innen an die Stadtverwaltung wenden.

Rehbaum
Beigeordneter für Umwelt
und Stadtentwicklung